

Am 7. Oktober 2021 ist unser langjähriger, ehemaliger Mitarbeiter

Bruno Haudenschild

geb. 14. Juni 1959

nach langer schwerer Krankheit verstorben.

Bruno Haudenschild war in verschiedenen Leitungsfunktionen erfolgreich in unserem Unternehmen tätig. Mit seiner ruhigen, lösungsorientierten Art und seiner hohen fachlichen Kompetenz in betrieblichen Fragestellungen war er überall in hohem Masse akzeptiert. Als Führungspersönlichkeit überzeugte Bruno Haudenschild mit Sachlichkeit, Pragmatismus und Ausgeglichenheit. Seine wertschätzende, ehrliche Art sowie seinen stillen Humor werden wir sehr vermissen.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

DIREKTION UND PERSONAL
DER INSEL GRUPPE AG